

CICLO
2025/26



*Te invitamos a vivir una aventura metafísica
que re-ordenará tu vida para siempre*

Metafísica Cuántica y Neurociencias *by Sil Barton®*



CURSO VIP ANUAL

**Con Mentoría Personalizada
de Silvia y el Team Cuántico**

DE AGOSTO 2025 A ABRIL 2026

CICLO
2025/26



DE AGOSTO 2025 A ABRIL 2026
MAYO 2026 RETIRO

CURSO VIP ANUAL DE

Metafísica Cuántica y Neurociencias

Una vez que hayas absorbido el conocimiento durante esta travesía – que ha sido vedado a la Humanidad – comenzarás a comprender que el Universo tiene una mecánica cuántica.

Este aprendizaje te dará las herramientas para convertirte en el “mecánico” de tu existencia.

Al finalizarlo, habrás comprendido y transformado las relaciones familiares y afectivas que te bloqueaban, habrás obtenido nuevos y saludables hábitos y ya nada te detendrá y podrás crear realidad y salir para siempre de las angustias del diario vivir.

Objetivo:

El objetivo es **DESPERTAR TU CONSCIENCIA**. Al lograrlo, te convertís en un materializador de deseos serial. El secreto de la vida es aprender la mecánica que la rige: una vez entendida y practicada, ya nada es imposible. Así de simple y así de complejo. **La abundancia, por ejemplo, es una consecuencia del DESPERTAR**. Diseñaremos juntos la nueva realidad que deseas vivir. Es un proceso que necesita guía, no se logra solo. Sil Barton es una ajustadora de pensamientos que estará a tu entera disposición para que logres el salto cuántico y así habitar tu verdadera línea de tiempo.

¿Cómo se maneja alguien que no es metafísico en la vida?

En general las personas más alejadas de la metafísica, son las que tienden a deprimirse por vivir en el pasado, o estresarse sobremanera en el presente, o sentir permanente ansiedad y preocupación por el futuro. Ese es el modelo que hay que abandonar para siempre, haciendo cambios de pensamientos, hábitos y modificando el punto de vista con el que se observa la vida. Al final del proceso, cuando uno corrige la programación, se efectúa hasta un cambio celular en la biología y por consiguiente, la salud mejora un 100%, entre otros muchos cambios.

¿Cómo llega la persona a la aventura?

Hasta incursionar en este conocimiento, vivías la vida que se te presentaba, no la que



querías. Lo que los orientales llaman Karma. Atravesabas sufrimientos unos detrás de otros, sin descanso. Durante el entrenamiento iremos limpiando viejos dolores emocionales y descubriendo lenta y pausadamente cómo ir creando nuevos pensamientos, nuevas relaciones, nuevos comienzos, distintos proyectos y calmando la mente rumiante, producto de las preocupaciones y el stress.

Método Sil Barton®

Para lograr cambios reflejados en la vida cotidiana, (pareja, salud, economía, etc.), Sil Barton propone un método de aprendizaje de técnicas que van corrigiendo los errores de configuración en la personalidad. Te guía en una travesía dentro de vos mismo para reconfigurar, o re programar la manera de pensar, sentir y decidir sobre cada paso que se da a partir del día 1. Las técnicas son de 14 disciplinas distintas, estudios que Silvia realizó a través de su vida y que le fueron dando resultado para salirse del Karma, salir del sufrimiento y ponerle “punch” a la existencia.

Lo que lograrás:

El cambio dura 9 meses para cambiar la dirección de la vida que vivías antes e ir hacia la verdadera línea de tiempo, tuya, única, la que realmente está esperando ser vivida. Aprenderás a desapegarte del afuera que te tiene cooptado y bloqueado, a veces, sin que te des cuenta, haciendo cosas que no te interesan y retrasan tu avance.

Descubrirás lo que realmente quieres, aprenderás a enfocar la mente y a concentrarte con intención en lo que de verdad anhelas y así se creará un orden en tu vida, ya no habrá distorsión y por consiguiente, estarás generando una nueva realidad.

Para ello deberemos realizar en grupo e individualmente algunas prácticas diarias y algunas mensuales. Al finalizar el entrenamiento, tu vida habrá dado un cambio radical, -el famoso “salto cuántico de la existencia”-, te encontrarás en la línea de tiempo correcta y habrás transformado todo lo que se te daba por repetición, (relaciones tóxicas, carencia, enfermedades, dificultades para lograr sueños, etc.).

Formato:

38 clases en 9 meses, distribuidas en tres módulos:

Módulo 1: 12 clases,

Módulo 2: 13 clases,

Módulo 3: 13 clases, online, dictados por Zoom, todos con presencia de Sil Barton.

Los módulos se componen de 3 clases teóricas y un workshop cada uno. En los workshops se solucionan dudas, se ajustan conocimientos y se interactúa con la mentora y los compañeros. En dos oportunidades habrá 2 workshops seguidos, para ajustar resultados. Alrededor de la mitad de la experiencia. Esta aventura se extiende por 9 meses y no 10 para poder llegar tranquilos al retiro, que continúa la experiencia. El mismo será en mayo 2026.

Dictado por *Silvia Ramos de Barton*:



“Cuando tenía 6 años me pregunté jugando a las muñecas cómo era que había venido a vivir a la Tierra, con esa familia, en esa casa. Recordé que estaba aquí para algo. Comencé a buscarlo y a los 17 años me convertí al Budismo. Empecé a experimentar mi karma inmediatamente y en paralelo iba aprendiendo a desapegarme del mismo. Sabía que en el camino iba a encontrar la manera de superarlo. Tenía que haber una manera de salirse de esta dimensión y reparar la existencia desde otro lugar. Ese fue mi primer paso hacia la “Metafísica”: “más allá de lo físico...”.

Finalmente en el 2011 encontré lo que buscaba a través de una amiga, quien me terminó de despertar. Allí enfoqué mi vida para obtener todos los conocimientos cuánticos y aquí estoy en la misión de despertar a la mayor cantidad de gente que pueda, concretando mi misión final”.

Silvia estudió Bioneuroemoción, Metafísica, Física Cuántica, Neurociencias, Alquimia, Constelaciones Familiares, Suplementación-Salud, Mindfulness, Biohacking, Tapping, Meditación y Respiración, como así también: Cosmogénesis, Egiptología, Budismo y Cristianismo.

¿Qué es la metafísica cuántica?

La Metafísica es una de las obras más estudiadas por Aristóteles, (384 a.C.) quien la llamó “la primera filosofía” o la ciencia sobre los primeros principios. Aristóteles fue un realista incorruptible, que en todo momento intentó colocarse lo más alejado posible de los prejuicios y lo más cerca que se pueda del fenómeno puro y simple. Es que existen leyes universales que funcionan como una mecánica. Al aprenderlas y aplicarlas y al armonizarse con ellas, el universo responde inmediatamente ordenándose dentro de una línea de tiempo que fluye sin bloqueos.

Cuántica, porque está basada en la Física Cuántica, que plantea que el observador modifica lo observado y que estamos entrelazados, tanto entre nosotros como con lo que deseamos manifestar. Además la Física Cuántica establece que lo que se ve, (estudiado por la Física Clásica Newtoniana) es el 4% y lo intangible, lo que no se ve, está compuesto por el 96%, coincidiendo con la Metafísica. La realidad se crea más allá de lo físico, lo físico, es una onda colapsada, ya es pasado...

Durante la experiencia estudiamos el 96% que no se ve. Retomamos el antiguo conocimiento que nos fue vedado y velado para que tengamos que esforzarnos para el diario vivir. Apenas se corre el velo, tu realidad cambia para siempre. Y comenzás a crearla. Pero lleva un tiempo comprenderlo.

CICLO
2025/26



Cursada:

2 horas semanales. Todos los lunes 20 h Hora Argentina, a partir del lunes 11 de agosto de 2025. Los primeros 15 minutos Silvia conversa sobre un tema con los participantes.

LOS BLOQUES O MÓDULOS SON CONSECUTIVOS. Agéndalos por favor.

Primer Bloque

Agosto: 11, 18, 25

Septiembre: 1, 8, 15, 22, 29

Octubre: 6, 13, 20, 27

Segundo Bloque

Noviembre: 3, 10, 17, 24

Diciembre: 1, 8, 15, 22, 29

Enero 2026: 5, 12, 19, 26

Tercer Bloque

Febrero: 2, 9, 16, 23

Marzo: 2, 9, 16, 23, 30

Abril: 6, 13, 20, 27

Reserva:

Durante julio y agosto 2025 Sil Barton estará entrevistando a los interesados en vivir esta experiencia. Por lo cual te invitamos a anotarte para tener una charla de 15 minutos con ella, donde hablarán del método y qué te llevó a consultar. Inscríbete enviando un mail a info@silbarton.com.ar con nombre completo, whatsapp, mail. Por consultas podés comunicarte al whatsapp de la coordinadora de alumnos

Susana Ramos: +54911 55914850. Durante la entrevista con Sil, sabrás cómo reservar tu lugar para la experiencia. El máximo del cupo es 80 personas.

Valor:

Curso completo (los tres bloques): 9 cuotas mensuales de USD 250 ó un pago único de USD 1700.

Opción de pago por bloque:

- Bloque 1: USD 950

- Bloque 2: USD 950

- Bloque 3: USD 250

CICLO
2025



Formas de pago:

Por transferencia.

Por Paypal o Western Union (deberán sumar al valor informado, los costos correspondientes que cobren dichas plataformas)

EL VALOR DE LA EXPERIENCIA NO SUFRIRÁ AJUSTES

Los valores son los mismos para argentinos y extranjeros.



Inscripción:

Para inscribirte al Curso VIP de Metafísica Cuántica Anual se efectúa el primer pago de acuerdo a la modalidad elegida (primer cuota, bloque o curso entero). Una vez realizado el pago, envías el comprobante de pago por mail a info@silbarton.com.ar solicitando la reserva de tu lugar y a vuelta de correo te confirmaremos tu plaza en el Curso y te enviaremos toda la explicación escrita del mismo.

LEGALES

Términos y Condiciones

Aceptación de términos y condiciones de uso. Al inscribirse en nuestro Escuela on line, acepta los términos y condiciones de los mismos. La Organización de la Escuela se reserva el derecho de modificar estos términos a discreción, tu participación en el mismo implica que aceptas estos cambios también.

Derechos de Autor.

Todo el contenido de la Escuela, incluido texto, gráficos, presentaciones, logos, íconos, imágenes, clips de audio y video y descargas digitales son propiedad intelectual del autor del material y/o de la Organización. La entrega de material de soporte no implica una cesión de derechos de autor sino su puesta a disposición para el aprendizaje. El material no puede ser copiado, reproducido, traducido, modificado, subido a redes sociales o sitios web ni distribuido por ningún medio sin el permiso escrito del autor. El usuario que así lo haga será expulsado.

Temporalización

Las Clases se habilitarán a través de la plataforma Zoom siguiendo un cronograma de fechas establecido. La Organización no es responsable por inasistencias, fallas técnicas o de conexión no atribuibles a la producción. Bajo ninguna circunstancia se entregará grabación ninguna que la producción pudiere hacer de las clases.

Acceso a cursos

El usuario accede a las Clases mediante un link de acceso previamente provisto.

Privacidad de datos personales

Este curso trata los datos personales de los usuarios con absoluta confidencialidad.

Excepción

Esta Escuela se reserva el derecho de deshabilitar el acceso a los usuarios que no respeten los términos mencionados. Los términos de uso expuestos son válidos para personas particulares/empresas que realizan esta formación en nuestra plataforma.

Todo el método y las clases magistrales tienen Copyright ©, prohibida su reproducción. La mentora se reserva el derecho de continuar o no con la mentoría del aventurero, al comienzo o durante el año.